



FEDELTA' AGLI EMIGRATI ITALIANI IN PROVENZA

Il monumento ai piemontesi immigrati a Marsiglia era stato inaugurato davanti ad un'antica chiesa legata all'immigrazione piemontese in Provenza.

Era soltanto un luogo provvisorio, perché il 20 marzo scorso il monumento ha trovato il suo luogo definitivo nel bellissimo parco Bortoli, alla presenza del Console Generale d'Italia a Marsiglia, Dr. Bernardino Mancini; del Consigliere Provinciale Didier Réault, in rappresentanza del Sindaco del IX Municipio Guy Teissier; della rappresentanza del Municipio IV di Marsiglia; di una folta delegazione dell'Associazione dei Piemontesi di Marsiglia, con la Presidente Mariuccia Flosi, i Consiglieri culturali Pierre Allio e Francis Buffille, tutti i membri del Consiglio Direttivo e numerosi soci; del Direttore della scuola di orticoltura, del Dirigente degli spazi verdi della città, della Presidente dell'*Association des Mutilés de Guerre Italiens* ecc. Dopo il

benvenuto della Presidente Mariuccia Flosi, Francis Buffille e Pierre Allio hanno letto il messaggio di S.A.R. il Principe Sergio di Jugoslavia, Presidente dell'Associazione Internazionale Regina Elena, impegnato allo stesso momento in Savoia, ad Aiguebelle, dove presiedeva l'apertura delle celebrazioni del 150° anniversario del Trattato di Torino (24 marzo 1860) e del "rattachement" del ducato di Savoia e della contea di Nizza alla Francia.

Quale gesto di cortesia verso le numerose autorità francesi, S.A.R. il Principe Sergio di Jugoslavia, nipote di Re Umberto II, ha inviato il suo graditissimo saluto in lingua francese :

*"Mon Père,
Mesdames et Messieurs les Elus,
Monsieur le Consul Général,
Madame le Président,
Chers Amis,*

j'ai appris avec plaisir que le Monument dédié aux Piémontais de Marseille (ou de Provence), que j'ai eu l'honneur et le plaisir d'inaugurer le 9 mai dernier à Marseil-le, sera transféré le 20 mars prochain à son emplacement définitif.

Je regrette de ne pouvoir être parmi vous mais je suis en Savoie, à Aiguebelle, pour l'ouverture des commémorations du 150° anniversaire du Traité de Turin qui eut une importance fondamentale pour le rattachement du comté de Nice et du duché de Savoie à la France, mais aussi pour la construction de l'unité italienne et la proclamation du Royaume d'Italie le 17 mars 1861, il y a 149 ans aujourd'hui. Ce Traité fut décisif pour ce projet national qui trouva sa consécration le 4 novembre 1918 à Vittorio Veneto.

Je remercie la Ville de Marseille et la Mairie du 4ème secteur pour leur geste significatif envers la communauté italien-ne et l'ensemble des Français d'origine italienne. Il permettra certainement de nombreux échanges, en particulier cultu-rels.

Durant sa présence à Marseille, M. Bernardino Mancini a montré la voie et ses réalisations sont encourageantes. Je souhaite lui exprimer publiquement ma vive gratitude et mes félicitations. J'espère que son exemple sera suivi par son successeur.

*Veuillez me croire spirituellement présent avec vous et soyez assurés que je n'oublie pas mes devoirs envers vous puisque vous avez été faire membre d'honneur de l'*Association des Piémontais de Marseil-le*.*

Vive Marseille et le Piémont.

Vive l'amitié franco-italienne.

Vive l'Europe!".



Alcune delle autorità francesi ed italiane dopo la cerimonia

TRICOLORE

Direttore Responsabile: Dr. Riccardo Poli - Redazione: v. Stezzano n. 7/a - 24052 Azzano S.P. (BG)

E-mail: tricoloreasscult@tiscali.it

www.tricolore-italia.com